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本报讯（记者 白建平 兴安）7
月 5 日，旗委书记周井民、旗长张
启、旗人大常委会主任胡日查、旗政
协主席王义君等四大班子旗级党员
领导同志到应昌街道萃英社区老经
棚展室参加党纪学习教育主题党日
活动，集体参观老经棚街市模型和
建国以来克旗重要时间节点的珍贵
照片，深入了解经棚街市变迁、克旗
历史文化演变和经济社会发展历
程，聆听克旗名人及烈士的英雄事
迹和红色故事，缅怀革命先烈。随
后返回党政综合楼参加旗委理论学
习中心组集体学习会。

老经棚展室由“历史悠久 山河
锦绣”“多元一体 源远流长”“石榴
花开 硕果迎枝”“红色基因 强本固
基”和“百姓富裕 民族复兴”五个单

元板块组成，收藏了我旗境内各民
族群众生产生活中使用的老物件和
文献资料 200 余件，精选展出图片
400 余张，系统展示了中国共产党
的光辉奋斗历程和不断加强党内制
度法规体系建设的伟大成就。同时
还收录了克旗名人巴玉藻、肖生嘎，
革命烈士秦荣、赵芝瑞、潘书声等同
志的英雄事迹和珍贵手稿，生动展
示了老一辈革命家、革命烈士的工
作心得和艰苦奋斗、不怕牺牲的伟
大精神，一张张珍贵的照片，一件件
动人的事迹无不展示着党的光荣伟
大，感染着在场的每一位同志。

随后,周井民在党政综合楼主
持召开旗委理论学习中心组第七次
集体学习会。会上，参会领导集体
观看了警示教育片，毕力格图、仁

钦、于刚、王武、宋长山 5 位同志围
绕《中国共产党巡视工作条例》进行
了研讨交流。

周井民强调，要坚持把党的政
治建设摆在首位，深化对党的政治
路线、政治纲领、政治宗旨和政治纪
律等方面的理解与执行，确保党的
理论和路线方针政策得到全面贯彻
落实。要持续强化党的创新理论武
装，完整、准确、全面学习领会新时
代党的创新理论，切实增强教育培
训的针对性和实效性。要织密建强
党的组织体系，抓紧补齐基层治理
的各种短板，把各领域基层党组织
建设成为坚强战斗堡垒。

周井民强调，要进一步强化纪
律规矩意识，全面从严、毫不松懈，
切实把严的基调长期坚持下去。要

摒弃“老好人”思想，切实履行第一
责任人职责，督促本领域干部尤其
是环节干部提升工作质效、勇于担
当作为。要充分发挥纪检监察机关
监督保障执行、促进完善发展作用，
推动全旗党风政风持续向好。

周井民强调，要认真学习宣传
贯彻《条例》精神实质和深刻内涵，
加强巡视工作与其它监督方式的贯
通协调，坚持把开展巡察与服务中
心大局紧密结合起来，推动巡察工
作向深拓展、向下延伸，不断拓展巡
察整改成果运用的深度和广度，推
动中央决策部署和自治区党委、市
委各项工作安排在我旗贯彻落实。

旗级党员领导同志参加党纪学习教育主题
党日活动并举行中心组集体学习会

本报讯（记者 白建平 刘阳）近

日，随着“阿勒泰是远方，赤峰就是

那首心中的诗”这一文案的爆火，

我旗境内的达达线也进入了更多

人的视线，今天就跟随记者的镜

头，一起观赏达达线沿途的美丽风

景，探访达达线上的三大景区，感

受湖泊、草原、石林的魅力。

达里湖景区作为达达线的起

始景区，是部分游客来我旗旅游的

第一站。为了让游客有更好的旅

游体验，今年达里湖景区不断加强

服务管理，并以特产华子鱼为宣传

亮点举办了华子鱼洄游季等一系

列文体活动，获得了游客们的一致

点赞。

江西游客：“我是从江西过来

的游客，昨天晚上到达达里湖，当

地的服务员非常热情，当地的住宿

环境非常的幽静，昨天晚上睡得非

常舒服，今天早上起来我们来到达

里湖景区，这边的海鸥特别多，湖

水特别的干净。”

白音敖包景区地处达达线中

段，是在达达线上前往达里湖和阿

斯哈图石林的必经之地，近年来，

白音敖包景区立足得天独厚的地

理位置，在完善基础设施建设和旅

游资源整合开发上下大力气，游客

们在这里既可以小憩歇脚也可以

欣赏到被誉为“生物活化石”的沙

地云杉。

白音敖包景区经理 杜永利：

“白音敖包景区地处达达线中间位

置，景区西门停车场可供 200 至

300辆车停放，并计划于今年安置

充电桩，景区有可供600人同时就

餐的豪华餐厅，A 级厕所两处，景

区已实现监控全覆盖，能更好地为

游客提供安全保障。”

途经达达线，一望无际的草原

好似绿色的地毯，在繁星般羊群的

衬托下，草原的绿显得愈发浓郁。

每年六月下旬至九月，达达线的美

景会吸引大批量的自驾游客，来这

里打卡、拍照、品尝美食、体验我旗

的风土人情。

河南游客：“我们来自河南洛

阳，今天来到这个美丽的草原，一

路上过来道路都很方便，走得也很

舒心，风景很好，吃得美食也很多，

手抓肉还有奶茶都很不错，我们都

能接受，住的地方也很方便，每个

地方都有不错的酒店，一路上风景

特别好，我们骑马射箭一路走来非

常高兴，玩得很安心也很放心。”

随着全国各地的游客来达达

线打卡，间接带动了沿途三大园区

的旅游热潮，阿斯哈图石林景区也

抢抓新的发展机遇，在原有自然风

光的基础上增加了鹿园和萌宠基

地，为游客们带来更加丰富多样的

旅游体验。

阿斯哈图石林景区经理 李树

新：“为满足不同的游客需求，丰富

旅游内容，景区新增了多元业态；

为提升游客旅游服务效率和体验，

景区成功打造了驻入化景区；为提

升景区市场竞争力和知名度，景区

加大了线上线下推广力度，不断加

强全员的专业技能和自身素质培

训，确保游客游览更加便利和舒

适。”

全长135公里的达达线，浓缩

了广袤的草原，起伏的山脉，清澈

的湖水等多种自然风光。近年来，

我旗以打造“中外驰名的特色文化

旅游和生态休闲度假基地”为目

标，相继开展了草原清洁行动和旅

游市场规范整治行动，不断提升住

宿餐饮行业服务质量水平，做好做

足全旗旅游业具体化文章，为经济

高质量发展注入了旅游新动能。

醉美旅行公路达达线：串起好风景 带来新期待

本报讯（记者 白建平）7月4日，旗委书记周井民主持召开全旗矿山项目手续办理情况调

度会。旗委常委、办公室主任武秀杰，旗政府副旗长田海峰出席会议。

会议听取了东晟矿业、金星矿业、内蒙古维拉斯托矿业等九家企业项目前期手续办理情

况的汇报。

会上，周井民一边听汇报，一边做标注，针对项目手续办理过程中存在的痛点堵点进行

了研究总结，与相关部门进行了深入探讨交流，并就下一步工作提出了指导性意见。周井民

强调，要强化躬身入局意识，把企业家当作自己人，把企业的事当成自己的事，进一步改进服

务方式、提升服务水平，需要协调解决的问题主动靠前作为，不能一次解决的问题要反复沟

通协调，直至问题解决、难题化解。各涉审部门要全力加快旗本级手续办理进度，明确时间

节点，加强对项目单位的业务指导与监督，加快完成环评、用地、取水许可等编制工作。主管

部门要定期召集相关部门召开矿山企业手续办理推进会议，周调度月推进，加大与企业的沟

通和帮扶力度，提升重点项目建设进度，充分释放我旗矿业经济发展潜能。各企业主体要增

强属地意识，抢抓国家政策窗口期，把矿产资源探准、开好、用好，有效结合专家思维和行政

思维，积极与政府主管部门沟通对接，全面加快项目建设进程。

周井民主持召开全旗矿山项目
手 续 办 理 情 况 调 度 会

本报讯（记者 郎镕泽 薛萌）随着人们对健康的关注度不断提高以及对传统中医药的重

视,具有独特药用价值的红景天逐渐受到广泛关注。我旗充分利用丰富的林业自然资源优

势，因地制宜培育红景天，实现生态效益、社会效益和经济效益共赢的目标。

当前正值种植红景天的黄金时节，在桦木沟红景天培育项目现场，村民们正抢抓时机移

栽红景天，一片热火朝天的忙碌景象。不一会儿，一排排红景天迎风挺立，为山林增添了一

抹“新绿”。

据了解，红景天属多年生草本植物，具有很高的药用价值和经济价值，该项目通过统一

育苗、统一栽培、统一肥料、统一防治的模式，使育苗技术更加成熟、科学、规范，有力地促进

了林农增收，推动我旗中药材产业健康有序发展。

克旗聚鑫国有资本运营（集团）有限公司监事会主席 代广龙：“为抓住红景天国内市场短

期供应严重不足这一契机，保护野生资源，满足市场对红景天相关产品的需求的增长，公司

决定，利用克旗桦木沟地区独特的自然地理条件，通过与早期进驻的民营企业合作，先行试

种1000 亩，培育近天然红景天道地药材，

后期将规划桦木沟项目区，建设红景天道

地药材基地。”

克 什克 腾旗 桦木沟红 景天
培育项目：中药材铺就“致富路”

本报讯（记者 姜丰 刘学明）7
月5日，2024年全市高标准农田建
设工作推进会议在我旗召开。市
人民政府副秘书长高健，市农牧局
副局长麦拉苏，旗委常委、旗政府
常务副旗长燕学有及相关旗县区
人民政府分管负责人出席会议。

与会人员先后来到宇宙地镇
三地村和很黑村，实地观摩了旱作
高标截伏流引水工程、旱作高标核
心区、旱作高标集雨补灌提升改造
等项目，了解了我旗在提高农田水
资源利用效率方面取得的显著成

果。
在随后召开的座谈会上高健

指出，建设高标准农田，是巩固和
提高粮食生产能力、保障国家粮食
安全的关键举措。各旗县区要切
实提高政治站位，充分认识做好高
标准农田建设工作的重要意义，科
学规划、合理布局，统筹整合资金，
全力推进高标准农田建设，持续改
善农业生产条件，为保障粮食安全
奠定坚实基础；要肯定成绩、正视
挑战，不断提高高标准农田建设的
责任感、紧迫感，认真梳理高标准

农田建设中存在的短板弱项，逐项
分析原因、研究对策，抓好整改落
实；要明确目标、抢抓工期，提升项
目建设速度，加快资金支付进度，
提高工程建设质量，全力以赴做好
今年高标准农田建设工作。

燕学有表示，高标准农田项目
作为克旗重点项目之一，是落实市
委、政府关于“种植业提单产”的主
要抓手，是推动我旗农业领域高效
节水的有效途径，下一步，克旗委、
政府将严格落实好本次会议精神，
充分借鉴其它地区典型经验做法，

坚持建、管、运系统考量，把高标准
农田建设摆在更加突出的位置，进
一步压实责任、倒排工期，确保建
成一处、验收一处、交付一处。同
时，科学谋划产业布局，切实抓好
建成后高标准农田的高效利用，全
方位提升种植业防灾减灾能力，以
此为依托加快农业集约化、规模
化、产业化步伐。

会上，麦拉苏对下一阶段重点
工作进行了安排部署，相关旗县区
进行了交流发言。

2024 年 全 市 高 标 准 农 田 建 设
工 作 推 进 会 议 在 我 旗 召 开

本报讯（记者 顾峻峰 白建平 刘阳）西拉沐沦特大桥是经乌高速重要组成部分，是交通

运输部第二批绿色公路建设典型示范工程，也是内蒙古首个绿色公路建设典型示范工程。

高速路开通后，成为内蒙古中部地区的重要出海通道和精品旅游公路。

穿行在西拉沐沦特大桥上，辽阔的西拉沐沦河尽收眼底。高速路开通后，经棚至乌兰布

统车程缩短到一小时以内，方便全国各地的自驾游客到我旗旅游观光。

辽宁游客 侯芳野：“我是从辽宁过来的，是第一次来到乌兰布统草原，这一路上的景色

特别美。交通很便利，这个路况也特别好。”

天津游客 何晓娇：“这次是我们一家三口自驾从天津第一次来到了赤峰。从西拉沐沦

特大桥那边过来的，那个桥也是特别的广阔，从那边过来风景非常的美。”

在西拉沐沦特大桥周边，分布着西拉沐沦旅游区、桦木沟林场、乌兰布统古战场及红山

军马场等众多草原旅游景区。这条高速路像一条丝带，把周边的旅游景点串了起来。今年，

到乌兰布统的游客比去年同期增长了20%。

北京游客 王起林：“交通特别方便，特别通畅，从北京过来三个小时，道路相当好。”

克旗文化旅游体育局副局长 张雪莲：“以此为基础，我们推出了多条精品旅游线路供游

客选择，同时围绕经乌高速，我们还推出了一系列的文旅节庆活动，给游客更加独特的旅游

体验。”

我旗依托优越的区位优势和便捷交通，高效对接京津冀、环渤海等地区，为内蒙古承接

产业转移、联通京津冀打下坚实基础。

赤峰冶金化工开发区管委会建设管理局局长 王烁：“经乌高速公路的贯通，极大地改善

了园区的交通运输条件，大幅度缩减上下游产业的运输周期，降低了企业的运输成本。”

西拉沐沦特大桥：内蒙古中部区域
重要出海通道和精品旅游公路

本报讯（记者 姜丰 薛萌 董骐

嘉）7月8日，内蒙古自治区总工会

北疆职工乌兰牧骑慰问演出走进

我旗。演出中，乌兰牧骑的演员们

以精湛的技艺和饱满的热情，为现

场观众献上了一场精彩的文化盛

宴，赢得了现场观众的阵阵掌声。

此次演出通过精彩纷呈的文艺节

目将党的好声音传递到广大职工

群众中，团结引导职工群众与党同

心、跟党奋斗，为奋力书写中国式

现代化内蒙古新篇章添砖加瓦、建

功立业。

热水塘街道管理办公室副主

任 胡青艳：“近年来，热水塘街通

过推动文化和旅游融合发展，我们

不仅满足了来热游客‘吃、住、行、

游、购、娱’等方面的多元化需求，

为全旗群众提供了周末出游的打

卡场所，还为推动全旗社零增长做

出积极贡献。今后，我们将持续开

展各类文旅融合活动，欢迎大家到

热水塘温泉游玩。”

内 蒙 古 自 治 区 总 工 会 北 疆 职 工
乌 兰 牧 骑 慰 问 演 出 走 进 我 旗


